

ber mußte daher eine spezialisierte Treuhandfirma beigezogen werden, welche der Vorstand in der Folge auf Grund der geleisteten guten Arbeit auch mit der Bearbeitung des Jahresabschlusses beauftragte.

Wie in den Vorjahren möchten wir auch diesen Bericht nicht schließen, ohne Stadt und Kanton Zürich für ihre namhaften Beiträge aufrichtig zu danken, welche uns allein die Fortführung des Ausstellungsbetriebes und der Sammlungstätigkeit ermöglichen. Gleichzeitig sei auch allen privaten Gönnern an dieser Stelle der herzliche Dank ausgesprochen für die Zuwendungen und Geschenke, die sie verschiedenen Fonds der Kunstgesellschaft zukommen ließen.